



NUEVA AREA DE SERVICIO SOLIDARIO

La Oficina de Solidaridad y su Grupo de Alumnos Voluntarios iniciaron su labor de apoyo al equipo coordinador del Proyecto Enlaces de la Caja de Compensación Familiar Compensar, que tiene como labor facilitar procesos de participación social, dirigidos a la posibilidad de construcción de posibilidades y alternativas de educación formal para el **niño con discapacidad.**

El Grupo Solidario, dirigido por la doctora Liliana Barros, incursiona así en una nueva área de servicio social, colaborando en actividades como talleres de sensibilización y encuentro familiar, jornadas lúdico-educativas, eventos culturales y paseos, apoyo y seguimiento es-

colar al niño, trabajo conjunto con profesores y compañeros del niño, asesorías sobre posibilidades educativas y formación de grupos juveniles.

FERIA UNIVERSITARIA

La Oficina de Promoción y Admisiones realizará el viernes 27 de septiembre la Feria Internacional Universitaria a la que han sido invitados 25 instituciones de Estados Unidos, entre las cuales se encuentran universidades, colleges e institutos de idiomas.

Esta feria, que estará abierta a toda la comunidad universitaria contará con participación de varios colegios y al mismo tiempo

tendrá un evento paralelo en el cual estarán re presentadas las carreras y departamentos de la Universidad.

LA ENFERMERIA FRENTE AL RETO SOCIAL

La Facultad de Enfermería de la Universidad realizará el 5 y 6 de septiembre en el Campus Universitario el *Seminario Nacional Impacto de la Política Social en la Educación y la Práctica de la Enfermería*, dirigido a profesionales y estudiantes de enfermería del país.

El evento contará con la participación de representantes de instituciones de educación superior como las Universidades de Antioquia, Industrial de Santander, Javeriana, Nacional del Valle, Fundación Ciencias de la salud, Fundación del Area Andina y ACOFAEN, los cuales aportarán sus variadas experiencias como agentes del constante hacer educativo de este sector de la salud.

Para ampliar en el campo de reflexión sobre el tema se contará con la participación de las doctoras **Marlen Farrell**, Coordinadora Académica del Center for International Nursing de la Universidad de California y **Roseni Chompre**, Directora del Polo Dinamizador del Brasil y miembro de la Red de Enfermería de América Latina,

SALUD

El 26 de agosto a las 3:30 p.m., la nutricionista Dora Clavijo dictará una charla al personal del mesón en el Mesoncito. El 29 de agosto el Servicio Médico realizará una jornada de control de la tensión arterial que se extenderá de 2:00 a 6:00 p.m.

PROMOCION

Y ADMISIONES

Entre el 29 y el 30 de agosto la Oficina de Promoción y Admisiones participará en la Cuarta Feria Universitaria en Neiva. A ésta asistirán 2 estudiantes miembros del Grupo Élite de Promoción y su director el doctor César Betancur.

Gran acogida tuvo entre la comunidad universitaria el Primer Encuentro del Talento Univesitario GEP Por el respeto, que contó con la participación de los grupos Arenga, Viernes 3 a.m. y El Jardín de Daniela, en cada uno de los cuales hay representantes de la Universidad. El evento fue grabado por el programa Quiz que se transmite los sábados a las 2:00 p.m. por la cadena 1, el cual seguirá cubriendo las actividades realizadas por la Universidad. También participaron el cuentero Diego Camargo, estudiante de la Facultad de Comunicación Social y el señor Rector, doctor Alvaro Mendoza Ramírez quien presentó unas coplas. Por su parte, el director del GEP, doctor César Betancur anunció que las actividades de esta dependencia tendrán como telón de fondo el rescate de una valor.

RELACIONES

INTERNACIONALES

El jueves 15 de agosto la directora de la Oficina de Relaciones Internacionales, doctora Claudia Aponte asistió a una reunión convocada por Ascún para la constitución de la Red Nacional de Oficinas de Relaciones Internacionales e Interinstitucionales. La reunión tuvo como objetivo definir los puntos básicos de propuesta para la formal constitución de la red, la cual se realizará en Antioquia en el mes de octubre.

El objetivo general de la red es fomentar y fortalecer un intercambio múltiple y dinámico entre las universidades colombianas para lograr la potenciación de los recursos propios en el área de las relaciones internacionales e interinstitucionales.

DERECHO

La doctora Ilva Miryam Hoyos, Decana de la Facultad de Derecho, asistió al Encuentro de profesores de filosofía del derecho y Derechos Humanos y Reunión de Representantes del Iusnaturalismo clásico con la ponencia titulada "Entre naturaleza y la dignidad: reflexiones sobre el fundamento de los derechos humanos". El evento se realizó del 22 al 26 de agosto en Buenos Aires, Argentina.

NOVEDADES

BIBLIOGRAFICAS

El Departamento de Asesoría Bibliográfica recomienda para esta semana:

SWINBURNE, Richard: **IS THERE A GOD?** (Hay un Dios?), Oxford University Press, New York, 1996.

Contenido: Introducción: 1. Dios; 2. Cómo explicamos las cosas; 3. La simplicidad de Dios; 4. Cómo la simplicidad de Dios explica el mundo y su ordenamiento; 5. Cómo la existencia de Dios explica la existencia de los seres humanos; 6. Por qué Dios permite el mal; 7. Cómo la existencia de Dios explica los milagros y la experiencia religiosa.

“Hay un Dios, ofrece una poderosa respuesta a las dudas sobre la existencia de Dios. Podría parecer hoy en día que las respuestas a todas las cuestiones fundamentales se encuentran en la provincia de la ciencia y que los avances científicos del Siglo XX dejan poco espacio para Dios. Los cosmólogos encuentran fundamento para sus teorías en el Big Bang; el descubrimiento del ADN revela la clave de la vida; la teoría de la evolución explica su desarrollo... y con cada nuevo descubrimiento o desarrollo, parece que nos acercamos a una comprensión completa sobre cómo son las cosas. Para muchas personas, esto da fuerza al argumento de que no se necesita de Dios para explicar el universo; que las creencias religiosas no se basan en la razón y que la existencia de Dios es, intelectualmente al menos una causa perdida.”

“Richard Swinburne, uno de los más distinguidos filósofos de la religión de nuestros días, arguye que, por el contrario, la ciencia provee buenos fundamentos para la creencia en Dios. Por qué hay universo después de todo? Por qué hay vida en la tierra? cómo es que las leyes científicas (descubiertas por los hombres) operan en el universo?.

El profesor Swinburne usa los métodos del razonamiento científico para argumentar que las mejores respuestas a estas preguntas se dan suponiendo la existencia de Dios. Es Dios quien completa la imagen de Dios que nos da la ciencia.”

BIENESTAR

UNIVERSITARIO

Si bien lo aconsejable es que los estudiantes que por cualquier razón no pudieron estar presentes durante este semestre en la nueva tienda, esperen hasta la siguiente licitación y no los expendan de manera “informal”, no hay nada previsto en el sentido de tomar medidas disciplinarias sobre quienes decidan seguir ejerciendo esta actividad.

RECURSO

HUMANO

El Departamento de Recursos Humanos recuerda a todo el personal de la Universidad, entregar el formato de actualización de datos, lo más pronto posible.

EMPRESA

El próximo viernes 30 de agosto se inaugura la tercera promoción de la Especialización en Finanzas Internacionales, la cual busca desarrollar la capacidad de análisis en el campo financiero y formar especialistas con distintas orientaciones, con amplia visión económica financiera y con la preparación necesaria para enfrentar los retos que ofrece el entorno internacional. La Especialización ha tenido excelente acogida por parte del sector financiero.

Martes 27 y miércoles 28

Película - La edad de la inocencia. Auditorio, 11:00 a.m.

Lunes 26

Charla sobre nutrición. Mesoncito, 3:30 p.m.

Jueves 29

Jornada de control de la tensión arterial. Servicio Médico. 2:00 a 6:00 p.m.

Viernes 30

Película - Babe, el puerquito valiente. Auditorio 1:00 p.m.

EVENTOS

CON NOSOTROS

El doctor Carlos Cifuentes Villalobos, vicedecano de la Facultad de Psicología.

El doctor Cifuentes es psicólogo, Magister en Desarrollo Social y Educativo. Se vinculó a la Universidad en 1981, primero como catedrático y después como profesor de planta. Se ha desempeñado como docente y coordinador de investigaciones de la Facultad .

Ha sido profesor de las Universidades Católica, Nacional, Rosario, Jorge Tadeo Lozano y Pedagógica Nacional. Ha participado activamente en el diseño y evaluación curricular de la Facultad de Psicología de nuestra Universidad y vivió su época de transición de Licenciatura en Psicología Educativa a los que es actualmente.

Ha participado además en el diseño y estructuración curricular de las Facultades de Psicología de las Universidades Católica y Konrad Lorenz. Ejerce la práctica profesional en los campos infantil, adolescencia y familiar.

Está casado con María Constanza Durán, quien cursa en este momento la Maestría en Educación de la Universidad de La Sabana.

SE DESTACA

El enlace que por el sistema de teleconferencia realizará la Universidad el miércoles 4 de septiembre a las 3:00 p.m., con la **Cumbre Mundial de Decanos y Expertos en Salud y Educación Médica** a realizarse en Buenos Aires Argentina. La preparación del tema a tratar por parte de la Universidad de La Sabana, **Prospectiva**, estuvo a cargo de la Facultad de Medicina y el Departamento de Prospectiva.

La actividad se realizará gracias a la colaboración del doctor Edgar Plazas, Director de INRAVISIÓN y se logró gracias a contactos efectuados en meses pasados por la doctora Gladys de Amaya durante su visita a Argentina.

COLABOREMOS

Con el aseo y el orden en el MesÚn. Una vez termine de almorzar, deje los platos en los escabiladeros; si consume alimentos en desechables o fuma, deposite los desechos de comida y los restos de cigarrillo en las canecas.



**Departamento de Relaciones Públicas
Oficina de Prensa**

Cecilia Ordóñez de Perico
Directora Departamento

Victor Hugo Salamanca
Director de Informando

**María del Pilar Fajardo Jaramillo
Santiago Carrillo Ramírez**
Reporteros

Impresión
Molher Impresores Ltda.